

Des nouvelles d'une étudiante OUT

Jennifer Lewinski (3e Bac Communication), est partie étudier à Malaga. Elle nous raconte son séjour.



Malgré son séjour d'un an au Mexique après sa rhéto, le mode de vie du sud espagnol et l'organisation des cours l'ont fort surprise et elle avoue qu'elle aurait eu beaucoup de difficultés à suivre les cours en espagnol si elle n'avait pas déjà eu un niveau B1 (défini lors du test d'évaluation de l'OLS avant son départ), surtout qu'aucun cours de langue espagnole n'était prévu sur place pour les étudiants Erasmus.

Par contre, elle trouve que la section locale d'ESN était très active et que les différentes activités à destination de tous les étudiants Erasmus (tour de ville, welcome pack, karaoké, tables de conversation espagnole, soirées, ...) lui ont permis de s'intégrer très rapidement. Elle sait de quoi elle parle, étant elle-même vice-présidente de la section ESN de la HEPL.



Le bilan ?

Jennifer cite en premier lieu son développement personnel : au travers des rencontres et des échanges, elle a appris à mieux se connaître, à effacer certains préjugés et à s'ouvrir à d'autres cultures. Même si elle a rencontré beaucoup de difficultés dans ses cours, elle a appris à tout faire pour les surmonter. Au niveau linguistique elle est passée à un niveau C1 en espagnol, ce qui la conforte à poursuivre ses études en Espagne pour obtenir un MBA en sciences économiques. Elle a aussi le projet de travailler soit en Espagne, soit en Amérique Latine.

Pour elle, la mobilité Erasmus devrait être obligatoire.